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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 18.10.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

mit der Verbreiterung der Bahnbrücke in der Leipziger Straße haben viele ErfurterInnen auf die 

Fortführung des Radweges gehofft. Leider stellt sich die Situation nun ganz anders und vor allem 

unverständlich dar. Anstatt die vorhandene Breite zu nutzen, werden Rad- und Fußweg 

zusammengeführt und der teilweise gepflasterte Rest wurde mit Schwellen versehen um eine 

Nutzung zu verhindern, ebenso wurde ein Teil als Grünfläche gestaltet. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um Beantwortung der folgenden Fragen. 

 

01 

Wie konnte es zu solchen Fehlplanungen mit Blick auf eine fahrradfreundliche Stadt kommen und 

wie schätzt die Stadtverwaltung die neu geschaffene Situation ein? 

 

02 

Mit welchen Kosten wäre eine Änderung der Unterführung verbunden, wenn nachträglich ein 

Fußweg und getrennt dazu ein Radweg mit den jeweils vorgeschriebenen Breiten geschaffen 

werden würden? 

 

 

 

05.10.2017, gez. Stassny   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Herr Stassny, Fraktion FREIE 

WÄHLER/FDP/PIRATEN 
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